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第 7 回大会 アンケートの集計 
府県名 チーム編成について その他 

 
 

静
岡
県 

 

このままでよい。多くの参加チームを作るのはこ

の状態が一番良い。 
毎年毎年の開催で準備から大会終了まで大変な

作業をされていると思います。 
この大会に対する全県の期待は大きいと思いま

す。これからもどうぞ宜しくお願いもうしあげ

ます。種々ありがとうございました。大変勉強

になりました。益々のご盛会をお祈り申しあげ

ます。 

宮
崎
県 

 

大会の申込み名簿通りでなく（予選リーグ） 
あやめ、さつき、きく、はぎ、あやめ、の順であ

やめについては試合については対戦あいてに対し

オーダー表を提出してほしい。 

スタッフの皆さんお疲れさまです。 
今後もよろしくお願いします。 

 

岡
山
県 

 

きく１、あやめ１、はぎ１、さつき１、さくら１ 
あやめ２、はぎ１、さつき１、さくら１ 

審判を各リーグ 3 チームの場合試合をしていな

い 1チームのメンバーがするほうがいいと思う。

（公平に出来るはず） 
 

 
 

青
森
県 

 エレベーターが大変混雑し、時間がかかりまし

た。 
事前に非常階段の使用も伝えたらいかがでしょ

うか？ 
夕食会のメニューは油物より野菜等淡白なもの

がよい。 
朝食は地元の食品が出ていておいしかった。 
スタッフの対応が良かった。 

 
岩
手
県  

現行通りでいいと思います。 大変有意義な大会と思います。続けてほしいで

す。３日目疲れもピーク時に第１便のスタート

は（６：１５の食事）つらいものがあります。

もう少し遅い時間を考えてほしいです。 
１日目の開始時間は、当日出かけて間に合う時

間で考えていただいて助かりました。 

熊
本
県 

 

きく１、あやめ１、はぎ１、さつき１、さくら１ 
（高齢者が増えているので、いかがでしょうか） 
 
 

 

奈
良
県 

  ゼッケンに名前も入れていただくか、何とかい

い方法があれば考えてください。 
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埼
玉
県 

今後、さくら（７５歳以上）ブロックを加えても

よいのでは・・・。（あやめを１ペアにして） 
来年からすぐは無理かもしれませんが。 
 

１日目のお弁当もお願いできればと思います。

（別の集金で OK ですので） 

大
阪
府
Ａ 

 

あやめブロックの会員数が多いので今まで通りの

編成で妥当だと思います。 
大会運営も充分な準備をされ感服しています。 
今回は日本レディース連盟の宮下名誉会長のご

挨拶もあり、参加会員皆様お喜びです。 
後援の日本レディース連盟の会長・理事長の千

葉県が是非参加されることを望みます。 
プログラムの「ごあいさつ」に日本レディース

連盟（後援）のコメントを来年は是非載せてく

ださい。 

大
阪
府
Ｂ 

 

編成は現状のままでいいと思います。 
 
 
 

進行もスムーズで、実行委員の役員の皆様には

感謝しております。 

 

石
川
県 

 

 開催期間が仕事をしている人が多いこの時代、

平日より土・日・祭日に組み込んでいただける

と出られる人も増すと思います。 
ルールに従わないチームをいくつか見かけた。

特に審判の判定に抗議と思われる行動や進言、

自分たちの意見を押し通そうとし、コート主任

が出て来るのを幾度か見ました。相手は審判に

従ってるのを良いことに横柄な人もいました。

（ボールの判定に関与できない人が出て来る）

等です。 

三
重
県 

 全日本レディースではすみれが 1 番はじめに試合

していたので最後をしめるのは緊張しますが、そ

れだけ一番若い人に重きを置いてくださったと思

い納得しました。 
チーム編成は今のところベストです。（三重県とし

ては） 
将来的（近い将来）にははぎ２にすることも必要

かと思いますが、現在は今のままでよい。 
順番は（あやめ→はぎ→さつき→きく→あやめ） 

の方が良いかも。準決から 3 点先取なのできくが

試合ができない可能性もあるから。（あやめ→はぎ

→きく→さつき→あやめ）でも良い。 

楽しかったです。 
又出たいと思いました。 
 
いろいろ大変なことが多かったと思います。 
本当に手際よく運営・進行され、ありがたかっ

たです。 

 


